白鷹町長 佐 縢 誠 



賜り、再度、町長の命を受けましたこと、心から深く感謝申し上げます 初心にかえり、引き続き「共創のまちづくり」の理念のもと、人づくりを 心からお慶び申し上げます。 昨年10月の白鷹町長選挙におきましては、皆さまからの温かいご支援 皆さまにおかれましては、 新年明けましておめでとうございます。 希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのことと

町の子供たちが明るくのびのびと育っていくことを期待するものでありま もは地域の宝と言われますが、新しい施設の中で、そして地域の中で白鷹 設は、子育てを地域みんなで支えていくことを目的としております。子ど 保育園」及び子育て支援センター「にこぽーと」が開所いたします。当施 重視の打てば響く町政運営に取り組んでまいります。 さて、今年4月には、こぐわ・あゆかい両保育園を統合した「さくらの

厳しい経済情勢などさまざまな課題がありますし、社会情勢の変化によ 持った生徒が育つよう願うものであります。 となります。保護者のかたや地域のかたがたの意見も取り入れながら準備 を進めているところであり、 学校」が開校することとなっており、本年はその準備期間として重要な年 また、東日本大震災の影響、環境やエネルギー問題、そして依然として 中学校につきましても、平成27年度から東西中学校を統合した「白鷹中 地域のあり方も変わってきております。 郷土を愛する心を養い、より豊かな人間性を

次産業化への取り組みを推進するとともに、 町民の皆さまにとりまして、本年も良い年でありますよう心よりご祈念 そのような中ではありますが、産業の活性化はもちろんのこと、特に6 町民の皆さまとの対話を大切にしながらまちづくりを進めてまいりま 皆さまがたのご協力をお願いいたします。 特色ある地域づくりの支援

新年のごあいさつといたします。

基盤に「子育て・教育」「雇用・産業」「地域」を重点テーマとして、現場 Va trails at the